
 

Da der Büchereileiter, Herr Becker, erkrankt ist, stellt StD Müller den Jahresbericht der Bücherei vor. 

Sie weist ausdrücklich darauf hin, dass es seitens der Nutzer keine Reaktionen auf die 

Entgelterhöhungen in der Bücherei gibt. 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Im Jahr 2012 wurden 77.099 Entleihungen erreicht, nicht 79.099. 

 

RM Labeschautzki dankt dem Bücherei-Team im Namen der SPD/FDP-Gru-ppe. Diesem Dank schließt 

sich RM Stubenhöfer an. 

 

RM Herckelrath regt an, Filmvorführungen für das ältere Publikum mit ins Programm aufzunehmen. 

 

RM Sudholz schlägt vor, die Eintrittsgelder für Lesungen anzuheben, da die Honorare für die Autoren 

zu hoch sind. 

 

StD Müller entgegnet, dass manche Lesungen nicht kostendeckend sind, Lesungen namhafter 

Autoren für die Bücherei jedoch wichtig sind. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


